
 

《講評》圧倒される密度の濃いグリーンカーテンだと思います。 

ほぼ毎日水やりを実施し、育成を楽しみ「癒し」を活力にして育成されたことは、少しうらやましい育

成方法だと感心しました。 

また、ツルの配置を考えこまめに対応した事により密度の濃いグリーンカーテンを育成した努力は大変

だったと思います。是非、今年の努力を活かして、来年度も参加をお願いいたします。 


